



**Newsletter**  
**Nr. 6 – Juli 2022**

## **Erfreuliches Ergebnis der Konsultativumfrage**

**Bereits 70 Vereine haben sich für eine Teilnahme am ZKMF2024 entschieden – ein tolles Ergebnis! Die Umfrage ist für Vereine, die sich noch nicht gemeldet haben, immer noch offen. Das OK freut sich über weitere Zusagen!**

In Sachen Konsultativumfrage zur Teilnahme am ZKMF2024 hat sich im April und Mai nochmals sehr viel bewegt. Bereits haben sich 83 Vereine an der Umfrage beteiligt. Davon haben 70 Vereine ihre Teilnahme zugesagt, was dem Stand des ZKMF von 2013 in Winterthur entspricht! Dieses gute Ergebnis freut das OK sehr und zeigt nicht nur das wertvolle Engagement der Musikvereine im Kanton Zürich, sondern auch einen hohen Stellenwert der Blasmusik in der Gesellschaft.

Während sich ein Verein das Modul E (Parademusik mit Evolutionen) zum Ziel gesetzt hat, konnte sich noch keine Formation für das Modul F (Hallenshow) entscheiden. Die Türen für die Teilnahme an den Evolutionen und der Hallenshow stehen immer noch offen. Gerne gibt das OK bei Fragen Auskunft. Vereine, die sich noch nicht gemeldet haben, können dies immer noch tun. Die Umfrage wird bis auf weiteres auf [www.zkmf2024.ch/umfrage](http://www.zkmf2024.ch/umfrage) aufgeschaltet sein. Das OK freut sich über weitere Zusagen und bedankt sich an dieser Stelle herzlich für die ausserordentlich vielen positiven Rückmeldungen!

Rund zwei Jahre vor dem musikalischen Grossereignis ist das Projektteam gut unterwegs. Erste Kompositionsaufträge wurden bereits vergeben und das Jury-Team ist praktisch komplett. Auch sind die Gespräche mit namhaften Sponsoren weit fortgeschritten, sodass dem Festanlass in Urdorf und Schlieren nichts mehr im Wege steht.